

## „Feueralarm“: Alle Schüler gerettet

VOMPERBACH. — „Explosion mit starker Rauchentwicklung im Heizraum, alle Fluchtwege durch Hausgänge und Stiegenhaus sind unbenützbar“, lautete die drohende Meldung, die am vergangenen Wochenende durch die Räume der Volksschule Vomperbach kursierte. Dennoch bestand keine Gefahr — es handelte sich um eine Schulalarmübung.

Die Kinder, so lautete die Weisung, sollen durch die Fenster in Sicherheit gebracht werden. Die Freiwillige Feuerwehr Vomperbach rückte mit zwei Zügen aus, und innerhalb von 15 Minuten war die Bergung aller Schüler abgeschlossen.

Die Schuldirektion dankte abschließend allen an der Übung Beteiligten für den mustergültigen Einsatz.



Aus dem Fenster kletterten die Schüler bei der Feuerwehrrübung an der Vomper Volksschule.